

# GAMBARAN STIGMA PENDERITA KUSTA DI MASYARAKAT

Wahyu ummah yani<sup>1</sup>

<sup>1</sup>S1 Keperawatan, STIKes NgudiaHusada Madura (penulis 1)

Email: [ummahyaniwahyu@gmail.com](mailto:ummahyaniwahyu@gmail.com)

## ABSTRAK

**Pendahuluan:** Penyakit kusta merupakan penyakit menular, menahun disebabkan oleh kuman kusta (*Mycobacterium leprae*) yang bersifat intraseluler obligat. Yang menyerang kulit, saraf perifer dan mukosa hidung. Penyakit kusta ini merupakan salah satu penyakit menular yang masih menimbulkan masalah yang kompleks, bukan hanya dari segi medis tetapi meluas sampai masalah sosial, ekonomi, budaya, keamanan dan ketahanan nasional. Tujuan *literatur rievew* ini untuk mengetahui gambaran stigma penderita kusta di masyarakat. **Metode:** Metode yang digunakan dalam *literature review* ini diawali dengan pemilihan topik, kemudian menuliskan kata kunci stigma penderita kusta. Jurnal yang digunakan dalam *literature review* didapatkan melalui *Google Scholar*, *pubmad* Garuda Ristekbrin. Jurnal yang diambil maksimal 5 tahun dengan jenis eksperimental dalam bentuk PDF, beberapa *literature review* jurnal yang ditemukan menggunakan metode observasi, kuesioner dan wawancara. **Hasil:** dari 9 jurnal yang di rewiw menunjukkan adanya gambaran stigma penderita kusta di masyarakat. **Diskusi:** Stigma masyarakat sangat mempengaruhi kehidupan pasien kusta baik psikologis maupun mental karena mereka tidak diterima dan dikucilkan oleh masyarakat. Disarankan kepada pemberi pelayanan kesehatan untuk dapat memberikan edukasi/informasi bagi masyarakat mengenai penyakit kusta sehingga dapat mengubah stigma yang tidak baik bagi penderita kusta. Kurangnya pemahaman masyarakat ini berhubungan erat dengan peran serta tenaga kesehatan, untuk mensosialisasi ke masyarakat tentang penyakit kusta itu sendiri sehingga bisa merubah pola pikir masyarakat. Pengetahuan masyarakat tentang penyakit kusta sangat di perlukan untuk merubah pola pikir dan presepsi masyarakat sehingga tidak akan memunculkan stigma yang negatif pada penderita kusta.

**Kata kunci:** stigma penderita kusta

